

Tous en cœur « vert » la réussite!



shutterstock · 173909456

Première communication et bulletin

La première communication sera disponible sur le Portail le **13 novembre** prochain, vous recevrez également une invitation du titulaire de votre enfant pour une rencontre virtuelle ou une communication téléphonique afin de discuter du cheminement scolaire. Les journées pédagogiques de novembre seront consacrées à ce temps d'échange.

Aussi, prenez note que vous recevrez le **1er bulletin** de l'élève le **20 janvier 2021**.

Activités d'Halloween

Cette année, nous permettons aux élèves de se costumer toute la journée du vendredi 30 octobre, les enfants pourront arriver costumés **dès 8h35**. Naturellement, les accessoires et masques à connotation de violence sont interdits. Chaque classe a prévu des activités spéciales en après-midi et les élèves de 6e année préparent **une exposition d'Halloween terrorisante** que toutes les classes auront la chance de visiter. Également, des activités se tiendront en fin de journée au service de garde pour les élèves inscrits. Aussi, grâce à une bourse du comité de parents du Centre de services scolaires, obtenue par Mme Zeina Constantin, des parents bénévoles sont venus décorer l'école pour égayer les journées des élèves pour la fête. Il en sera de même à l'occasion de Noël et de la St-Valentin. Merci aux parents pour votre implication!



Fondation de l'école

L'assemblée générale annuelle se tiendra le **27 octobre à 19h**. Si vous souhaitez y participer, vous devez donner votre nom à Mme Sophie Tremblay et vous recevrez un lien courriel, car la rencontre se tiendra en visioconférence.

Collecte de vêtement

Je vous rappelle que la collecte de vêtements se tient jusqu'au 2 novembre. Vous pouvez déposer vos vêtements dans des sacs dûment identifiés et les laisser près de la porte #2 (entrée principale)



Projet partage

Notre traditionnel projet partage aura lieu encore cette année. Vous recevrez des informations bientôt pour les détails.



Dates à retenir

Journées pédagogiques

19– 20 novembre

Prochain conseil d'établissement

23 novembre

Rappel facture « effets scolaires »

Plusieurs familles n'ont pas encore effectué le paiement des effets scolaires envoyés en août dernier. Merci de l'acquiescer rapidement.

En terminant, nous vous invitons à consulter notre site internet, vous y trouverez plusieurs documents d'information concernant l'école.

Chantale Bouchard, directrice